
 

 

第２次北杜市総合戦略（案）に係る意見等に対する回答 

 

【パブリックコメント】 

 

 

意見募集期間 令和元年 12月 26日（木）から令和 2年 1月 27日（月）まで 

意見提出人数 １人 

意見提出件数 ２件 
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第２次北杜市総合戦略（案）に寄せられた意見等 

番号 提出された意見 市の考え方 
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○少子高齢化対策について 

 私の周りに独身男女が非常に多いです。 

 適齢期の男女の出会いの場が少ないのか、また、結 

婚して家庭を持つ気がないのか、そこで次のとおり 

提案します。 

１．民間の結婚相談所と提携して、年間数回お見合い

イベントを企画する。あるいは、婚活のアドバイ

スをいただく。 

２．市役所内に専門の婚活プランナーを設ける。 

  新潟県でレストランを経営されている方が婚活イ

ベントを独自の方法で開催し、成婚率が７割と大

変人気とのこと。 

３．婚活で一番重要なことは相性が合うかどうかであ

る。 

  最近、科学的に相性のマッチングを行う方法や、

パズルなどを使い最適な相手を探す方法等が TV

で紹介されていた。参考になると思う。 

４．四国のある自治体では、婚活に大変力を入れてい

て、民間と提携する中で、スマホの婚活アプリを

独自に運営している。みんなでアイデアを出し合

う中で、成果を出している。 

 

御意見ありがとうございます。 

第２次北杜市総合戦略では、「若者の定着促進～私た

ち、ここで暮らします。」として若者が北杜市で生涯充

実した生活が送れるよう就業や結婚などの支援に関する

事業を掲載しております。 

それぞれの事業の実施については、行政だけで実施する

のではなく、結婚相談員をはじめとした市民の皆様とと

もに進めてまいります。 

特に、出会いイベントについては、現在、民間事業者を

活用して事業を実施していますが、今後も更にアイデア

を出し合いながら事業の充実を図ります。 

また、計画の策定後も、関係する皆様から御意見を伺

い、ニーズを確認する中で、事業を展開し、必要に応じ

て見直しを行ってまいります。 
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番号 提出された意見  

 

 

市の考え方 

２ ○農業の後継者の育成について 

 農業に携わる方々の高齢化と働く者の減少は、切実 

な問題である。 

農業を行うには、大変な労力と知識が必要である。 

行政も限界があることは重々承知しているが、ソフ 

ト面のサポートをぜひお願いしたい。 

具体的には、向こう 10年の間に田植え機から自動化 

を図り、順次トラクター、コンバインと広げていけ 

ば人がいらなくなる。 

農業のリーダーの育成をお願いしたい。 

 

 

御意見ありがとうございます。 

第２次北杜市総合戦略では、「農林業の推進～メイド・

イン北杜」として農林業に係るハード面、ソフト面を促

進するため、各種施設・設備整備事業等や、担い手とな

る人材育成、就農支援事業等への支援に関する事業を掲

載しております。 

本市の主産業である農業については、高齢化が進む中、

耕作放棄地が広がりつつあり、喫緊の課題であると認識

しております。 

このため、計画の策定後も、関係する皆様から御意見を

伺い、ニーズを確認する中で、事業を展開し、必要に応

じて見直しを行ってまいります。 

 

 


